

**Empfehlungen des Gestaltungsbeirates der Landeshauptstadt Magdeburg
zum Projekt 12/2016 – Bauvorhaben Luisenturm**

Mit den vorgelegten Renderings aus nördlicher Blickrichtung (Universitätsplatz) und südlicher Blickrichtung (Kreuzungsbereich Ernst-Reuter-Allee/ Otto-von-Guericke-Straße) wurden die Empfehlungen 4 und 6 vom 22.06.2016 umgesetzt. Die Visualisierungen zeigen, dass sich der Neubau in 20-geschossiger Ausführung sowohl städtebaulich als auch gestalterisch einfügt.

Der Gestaltungsbeirat stimmt dem vorgelegten Entwurf zu.



Carl Schagemann
Vorsitzender